

## **Pressemitteilung**

Bad Salzungen / Dermbach, 28.05.2025

### **Großes Familienfest, große Begeisterung: WerraEnergie feiert mit zur 880-Jahrfeier in Dermbach**

Die WerraEnergie war mit voller Energie dabei: Anlässlich der 880-Jahrfeier der Gemeinde Dermbach präsentierte sich das Unternehmen mit einem vielfältigen und familienfreundlichen Mitmachangebot auf dem Schlosshof – und wurde dafür mit strahlenden Gesichtern und großem Zuspruch belohnt.

„Solche Veranstaltungen sind für uns nicht nur ein gesellschaftliches Highlight – sie sind auch Ausdruck unserer regionalen Verbundenheit“, betonte Sven Weyh, Vertriebsleiter der WerraEnergie, im Gespräch mit Bürgermeister Hugk, der sich beim Fest persönlich Zeit für einen herzlichen Austausch mit dem WerraEnergie-Team nahm.

Ob beim beliebten Glücksrad, beim Basteln und Bemalen von Vogelhäusern oder beim kreativen Gestalten von Gießkannen – der WerraEnergie-Mitmachbereich war über den gesamten Tag hinweg ein wahrer Besuchermagnet. Groß und Klein kamen hier voll auf ihre Kosten. Besonders die liebevoll organisierte Kinderbetreuung sorgte für entspannte Eltern und fröhliche Kinder.

Vertriebsleiter Weyh und das gesamte Team der WerraEnergie zeigten sich begeistert über die rege Teilnahme und die vielen interessierten Gespräche mit den Bürgerinnen und Bürgern. „Es ist beeindruckend zu sehen, mit welchem Gemeinschaftsgeist in Dermbach gefeiert wird. Wir sind stolz, Teil dieses besonderen Tages gewesen zu sein“, so Weyh.

Die 880-Jahrfeier in Dermbach war nicht nur eine Zeitreise durch die Geschichte der Gemeinde – sie wurde auch zu einem bunten Erlebnisfest für die ganze Familie.

WerraEnergie dankt der Gemeinde für die Einladung und freut sich schon auf ein Wiedersehen beim nächsten Event in der Region.

Für weitere Informationen zu Ihrer individuellen Energieberatung kontaktieren Sie die WerraEnergie telefonisch oder persönlich in einem der Kundenzentren in Bad Salzungen oder Schmalkalden.



(Bilder WerraEnergie)

### WerraEnergie:

WerraEnergie ist seit 1991 ein regionaler Energieversorger in Südthüringen und verantwortlich für die Versorgung der ca. 40.000 Kunden mit Erdgas, Strom und Flüssiggas. An den Standorten Bad Salzungen und Schmalkalden ist das Unternehmen mit ca. 100 Mitarbeitern tätig und erwirtschaftet jährlich einen Umsatz von ca. 60 Millionen Euro. Gesellschafter des Unternehmens sind mit 51% die Kommunalbeteiligungsgesellschaft mbH sowie mit 49% die Erdgas Westthüringen Beteiligungsgesellschaft mbH, einem 100-prozentigen Tochterunternehmen der Mainova AG. Geschäftsführer ist Hans Ulrich Nager.